
  

 

 

 

 

 

 

第 1309 回例会 15 年 3 月 31 日(月) 
12 時 30 分 於 海南商工会議所４F 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

四つのテスト 唱和 
３．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５０名 出席免除会員2名 

      出席率 71.43%  前回修正出席率 87.14% 
 
４．お客様紹介     

和歌山大学経済学部 助教授 斉藤久美子様 
  
５．会長スピーチ 会長 宇恵 弘純 

皆さん今日はゲス
トの斉藤久美子様お
忙しい中ご苦労様で
す。先程、卓話よろ
しくお願い致します。 
さて私の任期も後

3 ヶ月になりました。
今年は会員卓話が少
なく残念に思ってお
ります。そこで、4
月のプログラムは決

定しておりますので、5 月、6 月を会員卓話に当てた
いと思っております。1 例会一人では 7 名～8 名の方
になりますので、ロータリーの友 3 月号の記事にヒン
トを得て、3 分間卓話をお願い致します。1 例会 7 名
～８名位お願い致します。テーマは何でも結構ですが
例えば、本年の会長の悪い所、良い所があれば良い所、
ロータリークラブとして良い所、悪い所等でも結構で
す。人選は、プログラムに委員会にお願い致します。
それから、宮田敬之助さんに一度卓話をお願い致しま
す。海南東 RC の創立前の苦労話をして頂きたいと思
います。当時の会長、前窪さん、幹事・田岡さんです
が、前窪会長の相談役として裏方に徹しられ、涙ぐま
しい努力をされたそうです。2 回目の IDM の報告よ
り。（チャーターメンバーだけの組）ご協力、よろし
くお願い致します。 
 
 

６．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ  
粉河 RC  

4 月 2 日(水)→4 月 2 日(水)12：30～ 
総合福祉センタ－「風の里」 

4 月 9 日(水)→4 月 8 日(火)12:30～ 
（株）工進 京都府長岡京市 

那智勝浦 RC 
4 月 3 日(木)→4 月 3 日(木)12：30～ 

那智勝浦町下里高芝の浜 
御坊東ＲＣ 

4 月 9 日(水)→4 月 10 日(木)11:00～ 
今宮戎神社 

 
○例会休会のお知らせ  

和歌山東南ＲＣ  4 月 30 日(水) 
 

７．委員会報告 
○親睦活動委員会 上芝良造委員長 

４月６日の家族会 バス２台予定しています。ま
だまだ余裕があります。参加希望者で申込みされて
いない方４日（金）まで申込み下さい。 

 
○社会奉仕委員会 花畑重靖委員長 

４月２日 海南たんぽぽの会とのふれあい会 
社会奉仕の委員会の方は９時。一般会員の方は１０
時に現地集合でお願いします。 

 
８．ゲスト卓話  和歌山大学経済学部  

助教授 斉藤久美子様 
本日は、年度末の大変お忙しい中、海南東ロータリ

ーの会に、お呼びいただきありがとうございます。 
私は、モスクワの劇場テロが起こった時、モスクワ

にいました。初めテロの話をする予定でしたが、社会
情勢が急変いたしました。今日は、イラクと石油の話
をしたいと思っています。私は、すでにロシアに何十
回も行っています。RC に四つのテストの三番目に好
意と友情を深めるかと書かれていますが、私はロシア
には行きたくはありません。ロシアに行くのが大変で
す。昨年ペテルブルグに行った時、モスクワから飛行
機で行き空港でバッグを預けました。ペテルブルグに
着くとバッグは壊れ中身がなくなっていました。保険
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を請求するので盗難証明を書いてほしいと言いまし
たが、担当者がいないと言われました。ベテルブルグ
では火事に会いました。劇場で前の方のよい席を取っ
ていましたが、逃げる時は最後になりました。モスク
ワに帰って、テロのあった水曜日、同じ劇場にミュー
ジカルを見に行く予定にしていましたが、翌日モスク
ワ大学で会計学の講演準備の為、行かなかった。大使
館からの連絡で、チェチェンのテロの勢力が劇場を占
拠したことを知りびっくりしました。日本にいると膚

の色は気になりませんが、テロの後、チェチェンのテ
ロに対する警戒が大変厳しくなりました。１０ｍごと
に警官が立ち職務質問をされ、今まではイスラム勢力
のテロは男性ばかりでしたが、今回の劇場テロには女
性も入っていましたので、日本人であると言っても、
有色人種の女性であるということで、警備員には厳し
く止められ、モスクワ大学に入れないし、歩けないあ
りさまでした。あのテロリストに殺された人数ご存じ
ですか。実はテロリストに殺されたのは２人だけです。
その他の百数十人の人は特殊部隊の突入時の毒ガス
によって殺されています。プーチン政権では毒ガスで
何人亡くなったか報道されていません。ただ軽症の人
だけきれいな病院に見舞っているプーチン大統領の
姿がテレビに写っています。プーチン側の完全な報道
管制です。なぜアメリカが非難していない、どうして
か、アメリカはイラクを攻撃するぞ攻撃するぞと言っ
ていましたので、それが伏線になっています。プーチ
ン政権ってこわいと思っています。三年前ロシアの北
方で原子力潜水艦が沈んだ事故を覚えていますか。何
百人もの人が死んでいます。その時、兵士の母親が泣
き叫びながらテレビのインタビューに答えていた時、
秘密警察が近づき母親に何か注射をしました。その時
プーチン政権には、言論の自由はなくなったと思いま
した。大変悲しいことだと思いました。今、アメリカ
が何のためにイラクを攻撃しているか知っています
か。石油のためです。ロシア、中国、フランスが反対
しているのは、アメリカに石油を独占されると困るか
らです。ロシアには、石油、天然ガスはたくさんあり

ます。今、日本人でロシアの会計制度を研究している
のは私だけです。大手企業からロシアへの投資につい
て問合せがありますが、見合わせる方がよいと返事し
ます。何故かと言うと会計制度の問題だけでなく石油
の問題があるからです。昨年ロシアの経済成長は５％
位です。よいと思われますがそうではないのです。石
油は、アメリカ、イラクを攻撃するぞ攻撃するぞと言
ってきたので、石油価格が上昇したために成長したの
です。戦争が終わると石油価格が暴落し、ロシア経済
も落ちこむからです。非常に簡単な仕組みで説明でき
ます。日本、和歌山もっと元気を出しましょうという
話で終わりたいと思います。 
今、世界で一番嫌われている国はアメリカです。イ

ラクと戦争をしていますが、そのイスラム教徒が世界
で一番多いからです。アメリカは自分の価値感を押し
つける国です。日本には関税を撤廃しろと言っていま
すが、自分では高額の関税をかけたりします。ロシア
は冷戦でアメリカに負けたため、アメリカが嫌いです。
中国も世界で一番人口が多い国ですが、ＯＤＡ等援助
にしても何かと条件をつけます。私は日本政府の援助
でロシアに行っていますが、日本政府は無償支援で条
件はつけません。日本は一番好かれています。日本の
外務省は、中国、韓国に謝ってばかりの外交です。そ
れならロシアにも謝ってもらいたいです。過去は過去
のことです。謝ってばかりの外交ではしかたがありま
せん。ロシアには投資をしない方がよいと思います。
中国とロシアの工場労働者の賃金を比べるとロシア
は中国の２倍です。プーチンは法人税、所得税を減税
して外資の誘致をはかりましたがみんな中国に行っ
てしまいました。今、ロシアの経済は上向いていると
言われていますが、それは石油価格の上昇がもたらし
たものです。イラク問題はどうゆう形であれ解決する
と思います。それ故、石油価格が安定するとロシアの
経済の成長が下がります。ロシアへの投資は慎重であ
った方がよいと思います。 
 
９．次週例会   
 平成１５年４月６日 家族例会 
   

１０．閉会の点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
土岐啓次郎君 先週中尾さんに SA かわってい

ただきました。二男が京大合格
しました。 

山名正一君  斉藤先生にお越しいただきま
した。ありがとうございます。 
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次年度 ロゴマーク 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


